



VALLÉS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO IV

GRANOLLERS, 6 de Junio de 1943

NUM. 139



El fortalecimiento interno, ofreciendo al mundo un ejemplo de sensatez, presenta a España serena, unida y fuerte para luchar contra todos los temporales.

FRANCO

EDITORIAL

CUANDO LA GUERRA SE CONVIERTE EN CRIMEN

España, con toda la fuerza de sus convicciones sociales y cristianas, levanta en mitad de la desolación de esta guerra que asola el mundo su voz que llama a la cordura y a la humanidad a los beligerantes.

El llamamiento es objetivo. Que nadie se sienta suspicaz y vea en él motivos ni matices políticos. La firmeza de convicciones religiosas y el dolor natural que la tragedia le infunden, son las causas únicas y justificadas de su posición noble, humana y generosa.

El estado del hombre sobre la tierra es lucha, y cuando de esta lucha depende el discernir momentos cruciales para los pueblos se apela a la guerra que es dura, que es terrible, pero que hay que aceptarla cuando no queda otro recurso. Habla así una nación que supo adoptar tal decisión cuando se jugaba su destino a una carta. Pero cuando la guerra llega a los límites de lo inhumano y por ella aparece el espectro del caos, entonces los luchadores sanos sienten repulsión por los métodos que saliendo de la guerra dan en la barbarie.

Los bombardeos aéreos contra poblaciones indefensas, la riada de muertos, ancianos, niños, mujeres, que se levanta al paso de los aviones criminales, claman al cielo y agudizan el odio entre los hombres. Esos ataques tienen la réplica del adversario y la contraréplica también. Y la guerra llega a tal punto de salvajismo que ya no es guerra, es crimen.

¿Por qué España levanta su voz en estos momentos de crisis espiritual entre los beligerantes? ¿Es que acaso no se presienten los millares de ciegos y comidos por el claro? ¿Es que la guerra química, la pavorosa guerra química, no asoma sus orejas de lobo impaciente e impacable? Y frente a ese temor y ese peligro para la humanidad ¿que hombre de sanos sentimientos cristianos y sociales no levantará la voz para reproches y consejos?

El "Premio García Iguen" del Doctorado en Derecho, al camarada C. Colomer Marqués



versitario, redactaba el artículo encendido, vibrante de ansiedad y rectitud, que como dardo emocionado iba deshilando la profunda trama de equívocos y de inercias que parecía cernirse sobre las mejores y más elevadas actitudes.

No es cuestión de recordar antiguas campañas llevadas a cabo por este periódico, sino sencillamente elevar nuestra más cordial y emocionada felicitación al camarada C. Colomer Marqués, que sin improvisación alguna y con plena conciencia de los imperativos de cada momento, dejó en ellas jirones de corazón y de personalidad y que ahora, sabe lograr justo reconocimiento a su indiscutible calidad más allá de la localidad a la que él dedicó sus primeras actividades intelectuales y poéticas.

A nuestro antiguo director que entre sus múltiples estudios venía cursando las asignaturas del doctorado en Derecho, le ha sido concedido por la Universidad de Madrid el «Premio García Iguen», por un extenso y documentado trabajo sobre la teoría del poder en los clásicos teólogos del siglo XVI.

Esta distinción viene destacada por el hecho de que en la actualidad, como corresponsal-cronista de «El Correo Catalán», publica cada día una crónica en ese periódico y que además, ha de atender a sus estudios en la Escuela Oficial de Periodismo y en el Instituto de Estudios Políticos. Nosotros conocedores y apasionados de la capacidad del joven granollerense no sentimos extrañeza ante estas múltiples actividades desarrolladas simultáneamente con máxima altura, por eso con toda sencillez, sin sorpresa alguna pero inmensamente satisfechos, unimos nuestra felicitación a las muchas que viene recibiendo el distinguido camarada, aunando a nuestro alborozo granollerense, el orgullo de su amistad y camaradería.

Si una de las mejores satisfacciones de este semanario es poder recoger en sus columnas los éxitos profesionales de nuestros conciudadanos, hoy esta satisfacción es doblemente intensa, no sólo por la categoría universitaria del éxito, sino por corresponder al excelente camarada C. Colomer Marqués, fundador y director, hasta su ingreso en la Escuela Oficial de Periodismo, del semanario «Estilo», luego denominado «Vallés».

Nosotros que tuvimos ocasión de colaborar con el joven camarada que fué nuestro director en los tiempos de confusión, cuando era urgente señalar una postura que dejara bien perfilada la actitud del Movimiento ante una serie de errores que se venían desarrollando en la localidad, al socaire de extrañas banderías y de tertulias de café, somos los que con mayor razón podemos acreditar el alto valor intelectual y la capacidad de trabajo de aquel estudiante que entre los traqueteos del viaje diario a Barcelona y las entusiastas actividades desarrolladas al frente del Sindicato Español Uni-

Exito sin precedentes del Gran Concurso Comarcal de Ganados del Vallés

El Teniente General Moscardó, junto con el Excmo. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, Gobernador Militar de la provincia, General Coll Fuster y demás Autoridades civiles, militares y eclesiásticas, asiste al acto de Inauguración del Concurso.

«En el campo no deben ir Autoridades importadas de la capital. Las Hermandades Sindicales de Labradores deben ser la única y máxima Autoridad del campo».

Con una animación sorprendente, el pasado día 3, mercado tradicional de la Ascensión, se celebró el anunciado gran Concurso Comarcal de Ganados, que bien puede afirmarse que fué un éxito técnico y de organización, además de ser un fiel exponente de la capacidad agrícola-ganadera del Vallés.

La totalidad de los actos revistieron gran brillantez por si solos, máxime cuando a la mayoría de ellos estaban presentes las más altas Autoridades de la provincia, por lo que puede sacarse en consecuencia que el día 3 fué uno de los grandes días de Granollers.

El aspecto de la ciudad, desde las primeras horas de la mañana, ofrecía un espectáculo con sus calles engalanadas e inundadas de una multitud que iba afluyendo de las estaciones ferroviarias y todos los medios de locomoción. Ofrecían una buena nota de color las trescientas camisas azules y boinas rojas de otros tantos camaradas del Frente de Juventudes que celebraba la cuestación anual obligatoria, que, con su fuerza ya real, daba el tono que correspondía a la fiesta.

Bendición del ganado concursante

Aproximadamente a las 11 de la mañana se procedió a la bendición del ganado concursante que previamente había sido instalado en las cercas provisionalmente levantadas en las Plazas Barangé y Calvo Sotelo. Procedió a la citada bendición el Rdo. José Juliá asistido por dos Padres de la comunidad Escolapia, constituyendo la misma uno de los actos más solemnes del día.

Llegada de las Autoridades provinciales y del Excmo. Sr. Teniente General Moscardó

A las 12 del mediodía fueron recibidos por las Autoridades y Jerarquías locales el Excmo. Sr. Teniente General Moscardó, Capitán General de la IV Región Militar, el camarada Correa, Gobernador Civil y Jefe Provincial, el Excmo. Sr. General Coll Fuster, Gobernador Militar de la provincia, el camarada Piñana Sub-delegado provincial de Abastecimientos y Transportes y otras Autoridades, las cuales, seguidamente se trasladaron al lugar donde se celebraba el gran certamen.

Partida del Excmo. Sr. Teniente General Moscardó

Después de la solemne bendición, y del desfile final ante las Autoridades, de todos los ganados que habían tomado parte en el gran concurso, el glorioso defensor del Alcázar toledano,— gesto exponente de la indomable raza hispana,— Excmo.

Sr. Teniente General Moscardó, abandonó nuestra ciudad siendo despedido por el público con grandes muestras de admiración y adhesión al Caudillo que con su sabia política hace posible la celebración de certámenes de la envergadura como el del día 3, en un mundo que se bate encarnizada mente y lleno, a rebozar, de odios.

Al poco rato, acompañado de las Autoridades y Jerarquías, y después de visitar personalmente el mercado, el camarada Correa se trasladó al hotel Europa donde celebró un austero ágape.

Entrega de Trofeos y Diplomas

Por la tarde a las cuatro y media, el camarada Correa, el Excmo. Sr. General Coll Fuster, el Sub-delegado provincial de Abastecimientos y Transportes, camarada Piñana, el Excmo. Sr. Alcalde, el Jefe local y demás Autoridades y Jerarquías, se trasladaron al teatro anexo a la Jefatura del Movimiento donde tuvo lugar la entrega de los trofeos y diplomas a los ganadores de los mismos.

El local ofrecía un agradable aspecto en donde no faltaban, al lado de los uniformes y trajes de intachable corte, las típicas blusas de ganaderos y las clásicas alpargatas de cinta.

Después de una breve espera el camarada Ganduxer procedió a la lectura de los nombres de los ganadores, entregando el camarada Correa y demás Autoridades, el trofeo y diploma correspondiente a cada uno de ellos.

El Jurado constituido para la otorgación de los premios del Grupo de Ganado Caballar, acordó conceder, en la sección de caballos sementales un premio honorífico y la Copa del Excmo. Capitán General de la Región al lote presentado por la Excmo. Diputación Provincial; el 1.º premio, con 1000 pesetas y Copa de la Excmo. Diputación Provincial a don Juan Serra Pujol, de Cardedeu; 2.º, con 500 ptas., a don Ramón Vilaró Gallart, de Las Franquesas.

A la sección de yeguas de cría del país con rastra, el primer premio lo declaró desierto, concediendo la Copa de D. Camilo Rowe a la yegua con cría caballar de Don Francisco de P. Gambús, y un trofeo de D. Pedro Riera a la de D. Miguel Bosch de Calderó, de Parets; 2.º premio, con 750 ptas., a la yegua con rastra mular de D. Julián Juliá Arnau de La Garriga y el 3.º, con 500 ptas. a D. Juan Manils Palau de Montornés.

En la sección de potros de recría, el 1.º premio, de 500 ptas. y Copa de D. Joaquín Raich a D. Pedro Xamaní Estrany, de San Antonio de Vilamajor y el segundo de 375 ptas. a D. Ramón Vilaró, de Las Franquesas.

En la sección de potros de dos o tres años, se declararon los premios desierto. No obs- (Continúa en la página 3)